



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15333 a 15335

14/07/2017

43144 a 43146

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Actualmente se está tramitando un Protocolo de Colaboración entre el Ministerio de Fomento (Dirección General de Carreteras) y el Ayuntamiento de Vélez-Málaga, para la realización de las obras de "Modificación del Semienlace de Caleta de Vélez. Autovía del Mediterráneo A-7, p.k. 237+700. T.M. de Vélez-Málaga. Provincia de Málaga".

Hasta que no se haya logrado un acuerdo entre ambas partes y suscrito el Protocolo no es posible establecer un calendario de licitación de las obras.

La inversión destinada para la ejecución de la actuación, que está previsto que sea recogida en el Protocolo de Colaboración entre el Ministerio de Fomento (Dirección General de Carreteras) y el Ayuntamiento de Vélez-Málaga, para la realización de las obras puede ser consultada en los Presupuestos Generales del Estado:

http://www.sepg.pap.mihafp.gob.es/Presup/PGE2017Proyecto/MaestroDocumentos/PGE-ROM/doc/2/3/2/3/4/N_17_A_V_2_R_3_CO04_1_INVRROOT2_19446.PDF (página 49 del documento).

Madrid, 27 de septiembre de 2017